

創立60周年時在校

29年ぶりのクラス会

会員だよ

柴崎 康之(昭和47年度卒)

前から4列目右から2人目 村上さん



昭和7年(20周年目の卒業)

この度は思ひがけず会報49号の原稿の依頼を受け、87才の呆れた血汐が逆流する思いでした。余生の力をしぶって思い出の糸を手繕つて拙いペンを取ります。

卒業して七十年平和から戦争、そして戦後へときら戦争を生きた私達。

写真を複写して下さいまし

たので同封致します。山口

先生は九十三才で鳥取の娘さんの介護を受けていらっしゃるそうです。

創立20周年時在校

ラジオで全国に流れた詩「復員の船を待つ」

野村

タツ(昭和16年度卒)

私達の時代は裁縫を主に修行致しましたお蔭で戦時中疎開した村で私はミシンが大きめに役に立ちました。

疎開の村から投書した

「復員の船を待つ」の私

が大崎に役に立ちました。

高等学校を思ふ時、どれほどの立派な方が社会の為に活躍なされた事かと、その偉大なる足跡を何かで伺へたらどんなにか冥土への

心より願ひます。

大崎高校の益々の御発展を

心より願ひます。

土産になるかと思ひ巡らせ

ていります。

先輩や後輩のお話も今の中ならと心がはずみます。

私の姉妹四人が大木家の四人娘として大崎高校で裁縫を習い、それぞれ嫁ぎ幸福でした。今は中の姉一人と世界中が戦争のない平和ありますように。皆様の二人だけです。

私の二人だけです。

御多幸をお祈り申し上げ、

自習時間に学校を抜け出

し、自由が丘あたりまで「郊

で下さった先生方、あり

がどうぞ」といました。おか

